



ケトナイ



ホームページ



学校ブログ

第5号 R7.8.28
電話 47-2185
発行者 校長 田口雅和

教育目標：叡智・友愛・不撓 / R7重点目標：的確な「判断」と「行動」のできる生徒の育成

的確な「判断」と「行動」

校長 田 口 雅 和

28日間の夏休みが終わり、前期の後半が始まりました。休み中は大きな事故やけがの報告もなく、生徒たちは少し日焼けし、たくましくなって戻ってきたように見えました。この夏休みも暑い日が多く、部活動も熱中症には細心の注意を払い、水分や塩分の補給、適度な休憩をとるなど、対策を行なながら実施することができました。全道大会に出場したソフトボール部は2回戦を勝ち進み、見事全道3位と立派な成績でした。吹奏楽部は惜しくも全道大会へ駒を進めることはできませんでしたが、「金賞」となり、審査員からの講評もお褒めの言葉がたくさんありました。これから各部は、2年生が中心となり新人大会に向けての練習に熱が入ってきます。練習を積み重ね、技術の習得やチームワークの向上に磨きをかけてほしいです。

さて、今年度の訓子府中学校の重点目標は『的確な「判断」と「行動」ができる生徒の育成』です。学校生活を送る中でも、様々な場面で「自分はどうするのか、どうしたいのか」といった「判断」をしなければならない時があります。さらには、自分のことだけではなく他人の言動が「正しいのかどうか」を判断し、次の「行動」に移さなければならぬ時もあります。それは生徒に限らず、我々大人も社会の中では同様です。自分が置かれている立場を理解し、その時々に的確な「判断」と「行動」ができることは社会人として必要不可欠な資質です。生徒にはそれらが少しずつでも身に付けられるように、学校生活の中で目の前に現れてくる1つ1つのハードルに全力で立ち向かい、それを乗り越えていく経験が必要です。時には失敗をすることもあると思いますが、生徒を見守り、寄り添いながら支援していきますので、皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



9月1日は『防災の日』です。1923年（大正12年）に発生した関東大震災にちなんだもので、台風の襲来も多いことから「災害への備えを怠らないように」との戒めも込めて制定されました。全国の自治体で大きな災害を想定した訓練が行われています。



災害は、いつ起こるか分かりません。災害から自分の命や大切な人たちを守るために、「日頃からの備え」と「災害が発生したときの冷静な判断と素早い行動」ができるようになることが大切です。学校では、道徳の授業の中で「生命の尊さ」について考えたり、避難訓練を実施したりしています。各ご家庭でも『防災の日』を機会として、避難時に持ち出す物、連絡方法、避難先などについて話し合いをもち、確認していただけだと幸いです。



令和7年度 黒板アート作品

北見地区吹奏楽コンクール 金賞受賞

8月2日、北見市民会館において北見地区吹奏楽コンクールが行われました。今年度、吹奏楽部はB編成での出場を決め、自由曲「ペルシス」の練習に取り組んできました。コンクール当日の演奏は大変素晴らしいものでした。部の目標の1つであった金賞受賞は達成しましたが、惜しくも、全道大会への出場は逃しました。

生徒たちは、すでに次の演奏会などに向けて、気持ち新たに一步を踏み出しています。これからの頑張りにも期待しています。

演奏曲：「ペルシス」

指揮：柳川琴音 J.ホゼイ作曲



市民会館での練習風景

ソフトボール部 全道大会 第3位



ソフトボール部が7月26日（土）、27日（日）に旭川市で開催されました北海道中学校ソフトボール大会に参加してきました。初戦の対戦相手は豊頃中・札内中・札内東中学校でした。結果は、○12-7で勝利しました。

次の日の準決勝では、石狩SCと対戦し、●2-10で敗退となりましたが、大変素晴らしい経験を積んで帰ってくことができました。3年間の頑張りが、全道大会という大舞台での勝利に繋がりました。本当におめでとう！チームが積み上げてきた歴史を後輩たちが、また引き継いでくれると願っています。

後期開始

今年は暦上9月30日（火）から後期開始となります。部活動の終了時間が17時30分となり、冬季の部活バスの運行がはじまります。17時45分に小学校前より発車となります。

バス利用に関しては、教育委員会からも連絡があるかと思います。

PTA生活部による「ふるさと祭り巡視」「盆踊り巡視」、本当にありがとうございました。

体育館暖房工事

体育館ボイラーの修繕工事が終わりました。半年近くボイラーを使えず、体育の授業や部活動の練習、卒業式・入学式もスポーツセンターや公民館にて工夫して行ってまいりました。町の皆様に改めて感謝いたします。

これからも大切に使わせて頂きます。

生徒用女子トイレの 洋式化工事

3年女子と2年女子トイレ、外トイレ（男女）の洋式化工事第一期が終わりました。

8月25日より第二期の工事が始まっています。

1 学習習慣の定着を！



自ら計画を立て、やり抜く姿を見守りましょう

- 家庭では子どもが自ら学習計画を立てて実行する中で学習意欲を向上させ、望ましい学習習慣を確立させていくことが大切です。子どもが学習に取り組む姿をほめるなどして自信をもたせるとともに、最後までやり抜くことの大切さを伝えましょう。

子どもとルールを作りましょう

- 本道の子どもたちは、1日の中で、テレビゲーム（コンピュータゲーム、携帯式のゲーム、携帯電話やスマートフォンを使ったゲームなど）をする時間が、全国の子どもたちに比べて長い傾向があります。家庭でルールを作り、規則的な生活習慣を整えましょう。

本道の子どもたちの学習習慣（令和7,6年度 全国学力・学習状況調査より）

- 1日当たり1時間以上勉強している子どもの割合が全国と比べて低く、1日当たりの携帯電話等を使用している時間の割合が全国と比べて高い傾向にあります。



学習習慣と平均正答率の相関



家族とのふれあいを通して、家庭での学習習慣を身に付けさせましょう！

① ほめる

がんばってできたこと、挑戦したことを見て、ほめ、子どものやる気を育てましょう。

② 見守る

子どもが家庭学園の計画を立て、取り組む姿を見守り、応援して、子どもの自主性を育てましょう。

③ 決める

スマートフォンやゲームをする時間の約束を家族と一緒に決め、一日の時間を大切にする意識を育てましょう。

*子どもの成長に応じたかかわり方に関する資料も掲載しています。資料は [こちらから](#) →



月行事予定表 バス時間・部活の有無 (○×)

15:20 16:30 18:00下校

日	曜日	9月行事予定	14時便	15時便	16時便	部活なし
1	月	修学旅行前日、前期期末業務日、シェイクアウト訓練		○		×
2	火	3年生修学旅行(1日目)、1A個別面談、生徒会役員選挙公示		○	○	3年×
3	水	3年生修学旅行(2日目)、1A個別面談、薬物乱用防止教室		○	○	3年×
4	木	3年生修学旅行(3日目)、1B個別面談		○	○	3年×
5	金	3年生修学旅行(4日目)、1B個別面談		○	○	3年×
6	土					
7	日					
8	月	職員会議、2年生ふるさと学(協働農作業) 生徒用女子トイレ洋式化工事(第2期)		○		×
9	火	2A個別面談		○	○	
10	水	1年生見学旅行(網走市)、3年生学力テスト(総合A)		○	○	1年×
11	木	1A個人面談		○	○	
12	金	1A個人面談、芸術鑑賞前日準備		○	○	
13	土					
14	日					
15	月	敬老の日				
16	火	前期期末業務日、芸術鑑賞(10:30~11:30)		○		×
17	水	2年生職泊研修(1日目)※2年生部活なし、3A個別面談		○	○	2年×
18	木	2年生職泊研修(2日目)※2年生部活なし、3A個別面談		○	○	2年×
19	金	2年生休養日、3B個人面談		○	○	2年×
20	土					
21	日	秋祭りPTA巡視				
22	月	指導監訪問、3B個人面談		○	○	
23	火	秋分の日、中部地区PTA連合会研究大会(北見芸文ホール)				
24	水	生徒会役員選挙		○	○	
25	木			○	○	
26	金	前期終業式		○	○	
27	土	学期間休業日(1日目)				
28	日	学期間休業日(2日目)				
29	月	学期間休業日(3日目)				
30	火	後期開始～		○	○	17:45バス